

Billard kennt keine Altersgrenze

83-jähriger Jakob Hünerbein wird Landesmeister im Dreiband

Birkesdorf. Mit 10:2 und einem Mannschafts-GD von 0,494 sicherte sich der BSC Birkesdorf, Kreismeister in der Dreiband-Klasse 3, beim Siegburger BC die Lan-

desmeisterschaft in dieser Disziplin. Bruno Reuter, Jakob Hünerbein, Dr. Hinrich Lühring und Fred Prescher gaben in der Hinrunde keinen Partiepunkt ab und

lagen 8:0 vorne. Erst in der Rückrunde gab Lühring gegen den Siegburger Ernesto Pirri beide Punkte ab. Nachdem Prescher seine zweite Partie gegen Gerhard Schmidt mit einem knappen Vorsprung von vier Points gewonnen hatte, wurde die Begegnung wegen Siegburger Chancenlosigkeit abgebrochen. Spannend machte es der dreifache Kreismeister und Vize-Landesmeister Bruno Reuter, der als Mannschaftsführer erst in der Schlussphase seinem Gegner Peter Rademacher zunächst die Führung und dann den Sieg wegnahm. Zur großen Überraschung aller spielte Jakob Hünerbein (83 Jahre!) gegen den an zwei gesetzten Frank Kürten mit 0,769 den höchsten Durchschnitt und bewies einmal mehr, dass Billard keine Altersgrenze kennt.



Meister: Fred Prescher, Dr. Hinrich Lühring, Bruno Reuter, Jakob Hünerbein.